

Congress" se réunira à Montréal, et il suggère de faire une réception cordiale aux membres de ce congrès.

Renvoyée à la sous-commission des Réceptions.

13.—Soumis et lu un rapport de la sous-commission des Réceptions, en date du 25 juin, au sujet des réceptions suivantes:

- (1) La Société des Artisans Canadiens-Français.
- (2) Le 5ème Régiment d'Infanterie de Boston
- (3) Un groupe de correspondants de journaux de Washington.

Résolu: D'adopter ce rapport.

14.—Le trésorier de la Ville soumet l'état suivant de la caisse pour la semaine finissant le 28 juin:

Encaisse au dernier état	\$13,451
Recettes depuis	29,971
	\$43,422
Déboursés depuis	83,310
Découvert aux banques, à cette date	\$39,888

15.—Soumis et lu un rapport de la Commission de Police demandant un crédit de \$1,047.50 pour la fourniture de charbon aux postes de Sainte-Cunégonde et de Saint-Henri.

Résolu: De ne pas souscrire à ce rapport, attendu qu'il a déjà été pourvu au chauffage desdits postes.

16.—La Commission étudie la question des améliorations qui doivent être exécutées à l'édifice de l'Hôtel de Ville, sur les côtés Nord et Est, et, vu le crédit de \$1,900 accordé par le Conseil pour lesdits travaux, il est

Résolu: De prier la Commission de la Voirie d'exécuter lesdits travaux suivant les plans et estimés préparés par l'inspecteur de la Ville, plans et estimés déjà approuvés par cette Commission, avec l'outillage et les ouvriers du service de la Voirie.

17.—La Commission étudie les rapports de la Commission de la Voirie recommandant qu'il lui soit accordé des crédits supplémentaires pour lui permettre de parachever les égouts des rues Brébeuf et Joliette.

Attendu qu'il n'est pas démontré à cette Commission que lesdites rues ont été cédées à la Ville, il est

Résolu: De renvoyer ces rapports à la Commission de la Voirie et au Département en Loi avec prière de vérifier si ces rues appartiennent à la Ville.

18.—Soumis et lu un rapport de la Commission de la Voirie demandant un crédit de \$600, à l'effet de parachever l'égout de la rue Dufferin.

Résolu: De souscrire à ce rapport, ledit montant devant être entièrement payé par les propriétaires intéressés.

19.—Le maire et le greffier de la Ville sont autorisés à signer, au nom de la Ville, un contrat supplémentaire pour l'installation d'un téléphone dans le bureau du Commissaire des Incendies.

20.—Les minutes de la sous-commission des Impressions et de la Gazette Municipale, en date du 1er, du 7 et du 15 juin, sont lues et confirmées.

21.—Soumise une lettre de M. G. Labat offrant de vendre à la Ville un certain nombre d'exemplaires de l'Almanach Municipal.

Résolu: Que la Commission regrette de ne pouvoir accéder à sa demande.

22.—M. W. David se présente devant la Commission et demande la permission de se servir de la salle et du vestiaire de l'hôtel de ville de Sainte-Cunégonde pour la convention de l'Ordre des Forestiers Catholiques, le soir du 15 juillet.

Résolu: D'accorder cette demande.

23.—Résolu: De prier M. L.-R. Montbriant de préparer pour cette Commission un rapport sur la valeur approximative des matériaux de la construction faisant face à la propriété de M. W. Clarke, rue Amherst, matériaux qui doivent être vendus par la Ville (MM. les échevins Lavallée et DeSerres dissidents.)

24.—Les minutes de la sous-commission des Réclamations, en date du 27 et du 29 juin, recommandant de régler certaines réclamations etc., s'élevant au montant de \$1,462.80 sont lues et approuvées.

Ajournement.

RENE BAUSET,
Greffier-adjoint de la Ville.

will meet in Montreal, and suggested that the members attending the same be tendered civic courtesies.

Referred to the sub-committee on Receptions.

13.—Submitted and read a report from the sub-committee on Civic Receptions, dated 25th June, anent the proposed receptions to:

- (1) The French Canadian Artisans' Society.
- (2) The 5th Regiment of Infantry of Boston.
- (3) Party of Newspaper Correspondents of Washington.

Resolved: That the same be agreed to.

14.—The City Treasurer submitted the following statement of cash for week ending 28th June:

Cash on hand per last statement	\$13,451
Receipts since	29,971
	\$43,422
Disbursements since	83,310
Overdraft on Banks this date	\$39,888

15.—Submitted and read a report from the Police Committee for an appropriation of \$1,047.50 for coal for Ste. Cunégonde and St. Henry police stations.

Resolved: Not to concur therein, inasmuch as the supply for said stations has already been provided for.

16.—The Committee considered the question of the improvements on the Eastern and Northern sides of the City Hall building, and, whereas an appropriation of \$1,900 has been granted by Council for said work, it was

Resolved: To request the Road Committee to do the same according to the plans and estimates prepared by the City Surveyor, and already approved of by this Committee and with the plant and men of said Road Department.

17.—The Committee considered reports from the Road Committee recommending that they be granted supplementary appropriations to complete the sewers of Brébeuf and Joliette streets.

Inasmuch as it was not shown to the Committee that said streets had been ceded to the City, it was

Resolved: That said reports be referred to the Road Committee and the Law Department for the necessary certificate that the same belong to the City.

18.—Submitted and read a report from the Road Committee for an additional appropriation of \$600 to complete Dufferin street sewer.

Resolved: To concur therein, said amount payable *in toto* by interested proprietors.

19.—The Mayor and City Clerk were authorized to sign a supplementary contract for the installation of a telephone in the Fire Commissioners' office.

20.—The minutes of the sub-committee on Printing and Municipal Gazette, dated 1st, 7th and 15th June, were read and confirmed.

21.—Submitted an application from Mr. G. Labat to sell to the City a certain number of the *Municipal Almanach*.

Resolved: That the Committee regret not to be able to agree to said request.

22.—Mr. W. David appeared before the Committee and asked that he be allowed to use the Ste. Cunégonde hall and Cloak Room for the convention of the Catholic Order of Foresters, on the evening of the 15th of July.

Resolved: To grant said request.

23.—Resolved: To instruct Mr. L. R. Montbriant, architect, to report to this Committee as to the probable value of the building material, to be sold by the City, facing the property of Mr. W. Clark on Amherst street (Ald. Lavallée and DeSerres dissenting.)

24.—The minutes of the sub-committee on Claims, dated 27th and 29th June, recommending to settle claims, etc., amounting to \$1,462.80 were read and approved of.

Ajourned.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.